

# Viermal Gold und zwölfmal Silber

■ In einer kleinen, aber würdigen Feierstunde haben der Kreistagsvorsitzende **Michael Kreutzmann** und Landrat, **Winfried Becker** am vergangenen Freitag 30 ehemalige Mandatsträger der politischen Gremien des Schwalm-Eder-Kreises verabschiedet und ihnen für ihre Dienste an der Gemeinschaft und für den Schwalm-Eder-Kreis gedankt. Allein vier Mal konnten Kreutzmann und Becker die Ehrenplakette in Gold verleihen. Die Abgeordneten **Herbert Kimm** (27 Jahre), **Peter Kossack** (23 Jahre), **Karl-Heinz Ernst** (23 Jahre) und **Klaus Gielsdorf** (19 Jahre) erhielten für ihre außergewöhnlich langen Jahre als Mandatsträger in Kreistag und Kreisausschuss die höchste Auszeichnung, nach der Ehrenordnung des Schwalm-Eder-Kreises.

Neben diesen Ehrenplaketten in Gold wurden weitere zwölf Ehrenplaketten in Silber und vier in Bronze, sowie zahlreiche Urkunden überreicht. In ihren wertschätzenden und dankenden Grußworten würdigten sowohl Landrat, als auch Kreistagsvorsitzender, den Dienst an der Allgemeinheit und dem Landkreis, sowie das faire Miteinander in den Gremien, unabhängig von Fraktions- und Parteizugehörigkeiten. Beide hoben hervor, dass die Übernahme eines solchen Mandats eine sehr verantwortungsvolle Aufgabe ist.

„Heute stehen Sie im Mittelpunkt unserer Feierstunde, aber ich will auch Ihren Familien danken, die Sie in den zurückliegenden Jahren dafür oftmals entbehren mussten“, so Landrat Becker, der in seinem Redebeitrag auch die Be-



**Landrat Winfried Becker (unten rechts) und Kreistagsvorsitzender Michael Kreutzmann (direkt daneben) im Kreis der geehrten ehemaligen Mandatsträger und Mandatsträgerinnen, sowie zahlreichen Mitgliedern des Kreisausschusses, sowie Bundestags- und Landtagsabgeordneten für den Schwalm-Eder-Kreis.**

Foto: Privat

lastungen, die ein solches Mandat mit sich bringt hervorhob.

Abgerundet wurde die Feier-

stunde mit einem gemütlichen Beisammensein und einem künftigen Buffet in der Jagd- baude des Wildparks. (red)